A > Welcoming words at the beginning of Mass
<

Greetings and warm welcome to this 21st General Assembly in 2024, in Vranov, CZ, with the theme
“Religious Life: identity and future - facing the challenges of today.”

It is fitting to start our Assembly with prayer, invoking God's presence and guidance throughout
our gathering, whether in private times and conversations or in group work and discussions. | hope
our meeting and sharing here will be informative, forming, and inspiring. And that we will be
strengthened in our identity as religious, accompanied in our vulnerabilities, and encouraged to
live out synodal Church in our relationship with the lay people. These pillars form the core of our
Assembly and will guide us in addressing the theme of our gathering.

Welcome, all!

Parole di benvenuto all'inizio della Messa

Un saluto e un caloroso benvenuto a questa 212 Assemblea Generale che si terra nel 2024 a Vranoy,
CZ, con il tema "La vita religiosa: identita e futuro — affrontare le sfide di oggi".

E opportuno iniziare la nostra Assemblea con la preghiera, invocando la presenza e la guida di Dio
durante tutto il nostro incontro, sia nei momenti e nelle conversazioni private che nei lavori e nelle
discussioni di gruppo. Spero che il nostro incontro e la nostra condivisione siano informativi,
formativi e stimolanti. E che saremo rafforzati nella nostra identita di religiosi, accompagnati nelle
nostre vulnerabilita e incoraggiati a vivere la Chiesa sinodale nel nostro rapporto con i laici. Questi
pilastri costituiscono il nucleo della nostra Assemblea e ci guideranno nell'affrontare il tema del
nostro incontro.

Benvenuti a tutti.

‘ i Mots de bienvenue au début de la messe

Je vous salue et vous souhaite chaleureusement la bienvenue a cette 21e Assemblée Générale qui
se tient en 2024 a Vranov, en République tchéque, sur le théme "Vie religieuse: identité et futur —
faire face aux défis d'aujourd'hui".

Il convient de commencer notre Assemblée par une priere, en invoquant la présence et la guidance
de Dieu tout au long de notre rassemblement, que ce soit dans les moments privés et les
conversations ou dans les travaux de groupe et les discussions. J'espére que notre réunion et nos
échanges seront instructifs, formateurs et inspirants. Et que nous serons renforcés dans notre
identité de religieux, accompagnés dans nos vulnérabilités et encouragés a vivre I'Eglise synodale
dans nos relations avec les laics. Ces piliers constituent le cceur de notre Assemblée et nous
guideront dans le traitement du théme de notre rassemblement.

Bienvenue a tous.
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